

qu'à concurrence de \$15,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$25,000 pour réparer les rues sur lesquelles des trottoirs permanents sont construits.

19.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$1,638 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$3,488 pour construire des trottoirs permanents dans certaines rues.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$926 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$2,650 pour la confection de trottoirs permanents dans certaines rues.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant, conditionnellement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,000 pour niveler la rue Valois, de la rue Ste-Catherine à la rue Ontario.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$1,679, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit additionnel de \$1,849 pour substituer de l'asphalte Limmer et du ciment aux dalles de pierre bleue de New-York dans la confection de certains trottoirs.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$3,130 pour la confection d'un trottoir sur le côté Nord de la rue St-Antoine, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande la confection de trottoirs permanents dans certaines rues.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$3,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$4,000 pour réparer certaines rues dans le quartier St-Henri.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission de la Voirie, tels qu'amendés par la Commission des Finances, soient reçus et adoptés.

25.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire aux rapports suivants de la Commission de la Voirie:

(a) à l'effet d'accepter une certaine partie de la rue Dorchester;

(b) demandant un crédit de \$900 pour paver une certaine partie de la rue Dorchester;

(c) demandant les crédits nécessaires pour paver certaines rues, savoir: les rues Wellington, Roy, Université, Chenneville, le viaduc St-Denis, la rue Chatham et l'avenue Laval;

(d) demandant un crédit de \$14,612 pour la confection de trottoirs permanents dans la rue Davidson et dans l'avenue De Lorimier.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de l'Aqueduc qui demande:

(a) un crédit de \$2,496 pour poser un tuyau de 8" dans la rue Mansfield, de la rue Lagauchetière à la rue Ste-Catherine;

(b) un crédit de \$4,650 pour poser des maîtres-tuyaux dans les rues Parthenais, Hogan et De Montigny;

(c) un crédit de \$5,800 pour poser partie d'un maître-tuyau de 24" dans la rue St-Jacques.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$13,500 seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$21,521 pour fins d'administration.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

28.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$540 pour poser un tuyau de 8" dans la rue Stanley.

amount of \$15,000 only, in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$25,000 to repair streets on which permanent sidewalks have been laid.

19.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$1,638 only, in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$3,488, to lay permanent sidewalks in certain streets.

20.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$926, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$2,650, to lay permanent sidewalks in certain streets.

21.—From Finance Committee, concurring, conditionally in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$1,000 to grade Valois street, from Ste. Catherine to Ontario streets.

22.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$1,679, in the report of the Road Committee, for a supplementary appropriation of \$1,849 to substitute Limmer asphalt and cement, to New York bluestone in the construction of certain sidewalks.

23.—From Finance Committee, concurring, to the amount of \$3,130 for a sidewalk on the North side of St. Antoine street, in the report of the Road Committee, for the construction of permanent sidewalks in certain streets.

24.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$3,000, in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$4,000 to repair certain streets in St. Henry ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports of the Road Committee, as amended by that of the Finance Committee, be received and adopted.

25.—From Finance Committee, declining to concur in the reports of the Road Committee:

(a) To accept certain portion of Dorchester street;

(b) For an appropriation of \$900 to pave certain portion of Dorchester street;

(c) For necessary appropriation to pave certain streets, viz: Wellington, Roy, University, Chenneville, St. Denis subway, Chatham, and Laval avenue;

(d) For an appropriation of \$14,612 to lay permanent sidewalks in Davidson street and DeLorimier avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted.

26.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee:

(a) For an appropriation of \$2,496 to lay 8" pipe in Mansfield street from Lagauchetière to Ste. Catherine St.

(b) For an appropriation of \$4,650 to lay mains in Parthenais, Hogan and DeMontigny streets;

(c) For an appropriation of \$5,800 to lay portion of 24" main, in St. James street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$13,500 only, in the report of the Water Committee, for an appropriation of \$21,521 for administrative purposes.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That the said report of the Finance Committee be received and adopted.

28.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the Water Committee for an appropriation of \$540 to lay an 8" pipe on Stanley street.